
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 68 代  会長 ／ 吉川 栄紀  幹事 ／ 廣島 純 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.17  第 3249 例会    ２０２２年   ４月  ６日    天候 晴れ   

    

国歌「君が代」 

ロータリーソング「我らの生業」 

「四つのテスト」  勝又 茂成 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

        ゲスト：北村 雪江 様（株式会社 北村商事） 

                    （紹介者：小河 静雄 会員） 

       鈴木 敏治 様 

（SMBC 日興証券藤沢支店） 

      (紹介者：林 尚子 会員) 

    

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

    1月19日以来の例会となりました。お久しぶりです。

4 月、年度が変わりまして、また気を引き締めてや

っていきたいと思います。よろしくお願い致します。

休会中のご連絡を致します。ご異動の会員がいらっ

しゃいます。新会員の入会もあります。また、仙台

の 2520 地区から地区大会のご案内です。姉妹クラ

ブの仙台南 RCからガバナーが出ています。2月 16，

17 日、椋梨 AGと大小原 PP がご出席下さいます。 

    

        ロータリー奉仕デーの事業でご協力いただきま 

  したシューズ、石鹸、タオル等の物資、藤沢ク 

  ラブからもたくさんいただきました。ありがと   

  うございました。秩父宮体育館で梱包し、発送 

  の準備をしました。ハートオブゴールド経由で 

  カンボジアに送っていただきます。 

  3 月 20、21 日で 2780 地区の地区大会が開催さ 

  れました。ガバナーとホストのふじさわ湘南 RC 

  よりお礼状が参りました。 

  

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・4－6月の年会費の請求書をお渡ししました。 

  よろしくお願い致します。 

 ・休会中の理事役員会報告 

  1．次年度会務分担表の決定。配布しました。 

  2．藤沢市都市親善委員に藤沢 RC 代表として 

    瀧澤会員が、今期よりお務めいただくこと 

    なりました。 

  3．藤沢 RC委嘱米山奨学生のキョン クンヘさ 

       んが奨学生期間を終了、大学を卒業しまし 

                        た。クラブより記念品を送りしました。  

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（ ）内は計算に用いた会員数 

〔 〕内は ZOOM 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

３月２１日 ４３（４２）名 １４名 ２７名 ３４．１５％ ４名 １８名 ４２．８６％ 

４月６日 ４３(４２)名 ２９名 名 ．％ 

   

2021-2022 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2021-2022 年度 RI テーマ 
 
 
 
 

 

 

 

第 2780 地区 ガバナー   田島 透 

第 3グループガバナー補佐 椋梨 兼彰 



≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫≪ガバナー補佐報告≫    

 やっと例会の再会です。コロナに気を付けていきま

しょう。 

 6 月 11 日開催予定のチャリティーコンサートのご 

 案内を郵送でお送りしました。ポリオの他にウクラ

イナの難民救済支援も考えていきたいと会長幹事

会で話し合われております。チケット、チケット、

事務局にもありますし、ネットからも買うことが出

来ます。ぜひ参加してください。会場の茅ヶ崎文化

会館、新しくなりました。吹奏楽の演奏に行ってき

たのですが、素晴らしいホールです。  

 チラシもまだありますので、宣伝お願いします。 

  

≪退会会員よりご挨拶≫≪退会会員よりご挨拶≫≪退会会員よりご挨拶≫≪退会会員よりご挨拶≫ 

    

鈴木隆一会員 

イニシエーションスピーチは、30 分画像等は使わず、

お話だけでやっていただきました。 

 

 

林 尚子 会員 

短い間でしたが、ありがとうございました。 

SAA でご活躍いただきました。 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 ・吉野 米山カウンセラー 

  コロナに始まりコロナに終わったカウンセラー

期間で、休会中のため、ご挨拶に来ていただけま

せんでした。キョンさんの文章と米山生期間の様

子を 1枚にまとめて配布しました。（週報の後ろ

に掲載）キョンさん、旅行会社に就職しました。

海外と日本との交流深める仕事をしたいとのこ

とです。今後も、クラブに関わっていけるよう、

連絡を取り合っております。 

   

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

  会員誕生日 1月 30 日 和田 庄治 会員 

        3 月 7日  小澤 智幸 会員 

        3 月 23 日 大貫 美則 会員 

        3 月 28 日 下野 多佳子 会員 

        4 月 1日  川上 彰久 会員 

        4 月 9日  勝又 茂成 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  結婚記念日 3月 12 日  深谷 大樹 会員 

        3 月 22 日  和田 秀昭 会員 

        3 月 31 日  川上 彰久 会員 

        4 月 7日   和田 庄治 会員 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 木島 英夫 会員 

  長寿会員表彰をいただきましたので。 

 和田 庄治 会員 

  ７４才になりました。 

誕生祝いありがとうございます。 

  結婚祝いありがとうございます。  

 椋梨 兼彰 会員 

  久しぶりの例会、お会いできてうれしいです。 

 川上 彰久 会員 

  お誕生日祝いと結婚祝ありがとうございます。 

  北村さん、ご入会ありがとうございます。 

 大小原 徹 会員 

  40 回目の結婚記念日です。 

  思い出させていただき、ありがとうございます。

（1 月 19 日分） 

 野口 捷代 会員 

  皆様、お元気で再会できて本当によかったです。

まご 2人が入園入学祝いをいただき、ありがとう

ございました。 

 吉野 貴美 会員 

  お久しぶりですネ。 

  今年度もよろしくお願いします。 

 鈴木 隆一 会員 

  長い間、大変お世話になりました。 

  本日が最後の例会となります。後任は来週参加し

ます。今後共宜しくお願いします。 

 廣島 純 会員 

  例会再開、よろしくお願いします。 

 大貫 美則 会員 

  例会再開！ 

  久しぶりに皆様にお会いできて嬉しいです。 

 小澤 智幸 会員 

  お誕生日お祝いありがとうございます。 

  久々の例会たのしみです。 

 下野 多佳子 会員 

  誕生日のお祝いありがとうございます。 

  加藤会員、イニシエーションスピーチ楽しみにし

ています。 

 勝又 茂成 会員 

  誕生日祝い、ありがとうございます。 

  年男頑張ります。 

 

 

 岡崎 記久子 会員 

  久しぶりの例会ですね。 

  孫の入学を祝っていただいて、ありがとうござい

ます。 

 

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

イニシエーションスピーチイニシエーションスピーチイニシエーションスピーチイニシエーションスピーチ    

   野村證券株式会社藤沢支店野村證券株式会社藤沢支店野村證券株式会社藤沢支店野村證券株式会社藤沢支店    

            支店長支店長支店長支店長    加藤加藤加藤加藤    浩浩浩浩    会員会員会員会員    

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉川会長より謝辞 

 

 

加藤支店長！ 

華麗なる一面をご披露いただきました 

 

 

 

 

今日のお料理 

 

 



 

 

                         国際ロータリー2780 地区米山学友会「交流」より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    キョンさんより写真掲載の 

許可いただいております 

 

 

 

 

 

 


